SAINT-DIÉ-DES-VOSGES Festival

L'ambition européenne du Fig



La directrice du Lieu d'Europe est ravie de cette expérience et compte la réitérer. Photo DR

« C'était un débat passionnant, les gens étaient très heureux », s'enthousiasme la directrice du « Lieu d'Europe », à Strasbourg, Anne Billaut.

Cette dernière s'est réjouie d'accueillir, au cœur du quartier des institutions européennes, une conférence décentralisée du Fig sur le thème des « cartes et dessous des cartes ».

Le débat, auquel a participé notamment le professeur émérite Christian Grataloup a montré de façon pertinente qu'une cartographie transcrit une vision instantanée d'un état ou d'un territoi-Cette transcription peut parfois poser des problèmes à des états ou des représentants politiques qui peuvent être tentés de faire adapter par le cartographe le message qu'ils veulent véhiculer.

Anne Billaut ambitionne que la coopération entre le Fig et le Lieu d'Europe se poursuivre l'année prochaine, démontrant la dimension internationale du Fig. Donc européenne.

Ph.C.